

Polizei konnte Gebäude rechtzeitig räumen Küchenbrand in einem Mehrfamilienhaus - Ursache noch unklar. 20.000 Euro Sachschaden

Hameln (wbn). Wohnungsbrand am Mertensplatz in Hameln. Gestern abend kurz nach 21 Uhr wurde die Hamelner Berufsfeuerwehr zu einem Feuer in einem Acht-Familienhaus gerufen.

Aus noch unbekanntem Gründen war in der Küche ein Brand ausgebrochen. Das Feuer konnte unter Einsatz eines C-Rohres von den zehn Einsatzkräften – darunter vier Atemschutzgeräteträger - rasch unter Kontrolle gebracht werden. Die Wohnung war unbewohnt, Personen zu keinem Zeitpunkt ernsthaft gefährdet.

Fortsetzung von Seite 1

Beim Eintreffen der Feuerwehr war das Gebäude bereits von der Besatzung eines Streifenwagens, der sich zufällig in der Nähe befand, geräumt worden. Die Polizei hat die Brandstätte zur Ursachenermittlung beschlagnahmt. Der Schaden wird auf etwa 20.000 Euro geschätzt.